



ASCEE 50

Assemblée Générale

RAPPORT MORAL

La vie de notre association a été placée sous le signe :

- de réussites,
- de récompenses,
- d'évolutions,
- d'inquiétudes,
- de préoccupations,
- de nouveautés...

Les réussites...

- le voyage en Corse
- la randonnée « entre terre et mer »
- Fête de la culture à Vatan
- les unités d'accueil
- la « seconde vie des phares » et les visites du phare de Gatteville
- les arbres de Noël

Les réussites...

- la billetterie

Ange Michel, Festyland

Foire de Caen,

Tatihou,

- Le rapprochement avec l'ASMA

(mise en commun des activités)

Les récompenses...

- la « médaille d'argent de la FNASCE » pour Emilienne LEDOUX,
- le « Trophée du nombre » au challenge de pétanque à Coulommiers

Les évolutions...

- le changement de nos statuts :
ouverture de l'ASCEE-50 à l'ensemble des agents de notre nouvelle structure de travail
- les négociations avec la DIRM MEMN et la DIR NO

Les inquiétudes...

- Conserver et maintenir les unités d'accueil
un mot d'ordre :

« sauvons les UA »

Les préoccupations...

- les arbres de Noël de la DIRNO
- l'entraide, en constante augmentation
- ne laisser personne sur le côté de la route

Les nouveautés...

- le voyage en Irlande
- la visite du château de Versailles
- la visite de la cathédrale de Bayeux
- la billetterie des « Papillons de nuit »

Les nouveautés...

- la signature de nouvelles conventions
DIRM MEMN, DIR NO
- le renouvellement de la convention avec
la DDTM
- le changement de local d'accueil pour
les visites de phare

Les nouveautés...

- l'arrivée d'un Webmaster
et donc la création d'un site internet
« ASCEE-50 »

http://www.fnascee.org/rubrique.php3?id_rubrique=371